## MIROMINA: Garantía de peso

iromina, empresa del Grupo Molicom, tiene tres años al servicio de sus clientes, abasteciéndolos con materiales rigurosamente seleccionados que cumplen con los estándares de calidad de las normas peruanas e internacionales. "Nuestro principal enfoque es brindar productos que suplan las necesidades de los compradores, contar con los materiales oportunamente y desarrollar un lazo de confianza mutua, respaldado con certificaciones de cumplimiento total de la normatividad peruana", indicó el gerente de ventas, Luis E. Ardiles.

Para el sector construcción civil, la firma presenta las barras de acero corrugado de 9 m y 12 m de largo, alambre negro recocido en rollos de 100 kg, clavos para albañil en cajas de 30 kg, etc. Para los demás sectores, cuenta con perfiles de acero en las normas A36 y A572 como ángulos, platinas, barras lisas, vigas H y canales U; tubos redondos, cuadrados y rectangulares en la norma LAC A500; tubos redondos en la norma A53; y tubos galvanizados en la norma



Los productos que brinda Miromina en el rubro de aceros son de alta confiabilidad y accesibilidad.

ASTM A500 grado A y grado B. De otro lado, Miromina anunció que estará presente en la tercera edición de la Expo Yo Constructor, a través de todo su portafolio de productos especialmente fabricados para la construcción.

## MOTORED y UNT Perú firmaron alianza comercial

otored, empresa automotriz de Ferreycorp, y la Unión Nacional de Transportistas Dueños de Camiones del Perú (UNT Perú) firmaron un convenio comercial con el objetivo de brindar precios corporativos ventajosos y vehículos 100% confiables, con el respaldo que los pequeños y medianos transportistas requieren para el éxito de su negocio.

En el marco de esta importante alianza, se realizó la primera entrega de unidades Kenworth T460 a la empresa CM Transer SA, quienes depositaron su confianza en el rendimiento y durabilidad que la marca de camiones y tractocamiones norteamericana ofrece. De otro lado, Motored anunció que la marca holandesa de camiones y tracto camiones DAF, una de las más importantes a nivel



Motored cuenta con el respaldo de Ferreycorp, la empresa de bienes de capital más importante del Perú.

mundial y líder en Europa, introducirá en su gama 2015 un gran número de innovaciones tecnológicas que contribuirán a optimizar la eficiencia del transporte. Estos importantes avances son el control de crucero predictivo, el cambio de marchas predictivo y el Eco Mode, que hace posible un ahorro de combustible del 4 al 5 %.

## SANDVIK realizó conferencia internacional

andvik Construction Mobile Crushers and Screens organizó su primera conferencia global de distribuidores con la participación de 75 personas, representantes de 50 distribuidoras de todo el mundo.

El evento tuvo lugar del 12 al 15 de enero y consistió en un programa de sesiones de apertura y talleres celebrado en el hotel Slieve Russell en Irlanda, seguido de una impresionante exhibición de equipos en su nuevo centro de excelencia ubicado en Ballygawley, Irlanda del Norte.

La reunión ha proporcionado la oportunidad de reunir a su cadena global de distribuidores con experiencia para



El evento contó con 75 personas de casi 50 distribuidoras de todo el mundo.

discutir las áreas claves para el crecimiento empresarial en el 2015 y para asegurar que las preferencias y que los requerimientos de su base global de clientes continúen siendo cumplidos y superados.

## FERREYCORP incrementó sus ventas en el 2014

a corporación Ferreycorp obtuvo en el 2014 un nivel de ventas de S/. 4,877 millones, solo 6.7% menores frente al 2013. Este resultado, en un marco de menor actividad económica, refleja el esfuerzo comercial y de operaciones de sus subsidiarias en el Perú y el extranjero.

Por otro lado, con cerca de 2,000 operadores inscritos, provenientes de los 24 departamentos del país, el II Concurso Ferreyros "El Mejor Operador de Equipo Pesado del Perú" sigue su curso con éxito. Esta iniciativa de responsabilidad social de Ferreyros busca hacer visible la valiosa labor de los operadores de maquinaria,

contribuir a su desarrollo y resaltar la importancia de su profesionalización. Los ganadores serán elegidos el 17 de abril, en la Gran Final del concurso, en Lima, donde los participantes demostrarán su destreza operando las máquinas CAT. Para



El II Concurso Ferreyros "El Mejor Operador de Equipo Pesado del Perú" sigue su curso con éxito.

seguir el desarrollo del certamen, puede visitar la página web www.concursomejoroperador.com ■